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会長報告 

先週の理事会で 8/12、9/23、12/30 は休会と決まりました。  

定款の見直しをする予定になりましたので担当役員・理事はよろしくお願いします。 

7/17 の港まつりの運営委員会に出席しました。小松島 RC の花火を見る会には議員の方々

も出席予定です。 

 

幹事報告 

新入会員の金井会員から挨拶があります。 

（金井会員）6/29 の人事異動で岡山から赴任しました。以前小松島支店で勤務歴あります。

よろしくお願いします。 

本日はガバナー補佐・随行員の訪問いただきました。到着週報が鴨島 RC、脇町 RC から届

いています。ガバナー事務所から地区補助金承認の連絡がありました。 

 

委員会報告 

（加藤会員）本年度ロータリー情報委員会ではロータリーの友の勉強をしたいと思います。 

（松本会員）ロータリーの目的について説明があった。 

（葛原会員）7 月 17 日に花火を見る会を催します。たくさん参加お願いします。 

 

卓話 

（ガバナー補佐） 近年、会員の減少傾向にあるので本年度は会員増強・退会防止の努力を

いただきたい。また女性会員を現在の 6％から 10％に増やす努力をしてほしい。1 年間よろ

しくお願いします。 

（樫原会員）先週のクラブアッセンブリーの続きを開催します。 

樫原例会（出席・プログラム）委員長、松本会計副委員長、山下クラブ友愛委員長、辻会報

雑誌・広報・IT 委員長、葛原親睦委員長、加藤ロータリー情報・SS 委員長、松下ロータリ

ー財団委員長、土橋ロータリー米山記念奨学会委員長、木村社会奉仕委員長、牧野谷青少年

奉仕委員長、寿満職業奉仕委員長、佐賀国際奉仕委員長から本年度の事業計画について報告

があった。 

 

ニコニコ箱 

（誕生日）ガバナー補佐 

 


